



Introducción

Enclave estratégico entre Castilla, Navarra y Aragón, lugar de fronteras, gran intercambio de culturas en la baja Edad Media. Posteriormente nuestra provincia, Soria, entró en una lenta decadencia hasta nuestra situación en la actualidad.

Conocida por el mítico asentamiento celtíbero, Numancia; sus exquisitos torreznos o la Laguna Negra; enclave del Romance de Alvar-Gonzalez de Antonio Machado, territorio de inspiración para poetas como Bécquer y Gerardo Diego; el reciente nombramiento como "Ciudad del Deporte 2019" o por ser siempre una de esas regiones que se cuele en "El Tiempo de la 1" por su frío en el invierno.

Hoy en día, Soria es una de las 9 provincias de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, situada al este y rodeada por La Rioja, Castilla la Mancha y Aragón. Durante estos últimos años, Soria, aún más si cabe ha aumentado su decadencia previendo datos tales como el desierto demográfico que pasará a ser en 2045 si sigue manteniendo este ritmo de despoblación.

Pero... ¿Somos conscientes de todas las oportunidades que tiene nuestra provincia?